

たいようのこ 4月号

2022. 4. 1発行

ご入園・ご進級おめでとうございます。

新しいお友だちを迎える、新年度がスタートしました☆新たな環境に少し緊張しつつも、どきどきわくわくしている子どもたちではないでしょうか。これからどんな出会いや発見が待っているのか楽しみですね♪子どもたちが日々安心できる環境でのびのびと楽しく過ごせるように職員一同心を合わせて保育環境を整え、保護者の皆様とともに子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。何かありましたら、お気軽にお声掛け下さい。今年度も1年間、よろしくお願ひ致します。

4月の予定

- 1日（金） 年度始め保育
- 2日（土） 令和4年度入園式（新入園児のみ）
通常保育スタート
- 5日（火） 身体測定（たんぽぽグループ）
- 9日（土） 問診表・同意書・A I U（キッズガード）
絵本のあっせん・おはしのあっせん提出締切日
- 11日（月） 身体測定（ひまわりグループ）
- 15日（金） 避難訓練
- 29日（金） 昭和の日（※保育園はお休みです）

行事に関する詳細は、園だよりでお知らせします。変更等はコドモン配信等にてお知らせしますので、ご確認をよろしくお願ひ致します。



～お知らせとお願ひ～

登降園時のIPAD打刻について

事務室前にIPADを置いています。各家庭、登降園された際に必ず打刻をお願い致します。
打刻時間で登園時間の管理・延長保育料の計算を行っていますので、ご協力をお願い致します。

令和4年度 主食費・副食費について

幼児教育、保育の無償化により、ひまわりグループの副食費は主食費と合わせて園の方で実費徴収させて頂いております。徴収方法は口座引き落としとなっておりますので、うさぎぐみ・新入園児保護者の方は配布資料をご確認の上、記入・提出をお願い致します。

対象：2号認定のお子さん（うさぎ・ぱんだ・きりん組）

金額：4,940円（主食費：858円・副食費：4,082円）

※今年度より非課税世帯等に関しては、減免を行います。

※実績・情勢の変化により今後変動する可能性もあります。よろしくお願ひします。



第三者委員について

今年度から第三者委員の方が変更になりましたので、お知らせします。

新・松元 公志郎（認定こども園園長）

・村山 雅子（主任児童委員）

保育園と支援センター入口にご意見箱が置いてありますので、ご意見等ありましたらお聞かせください。※匿名でもかまいません。

ご不明な点がございましたら職員までお声掛け下さい。

☆彌ふじヶ丘保育園職員紹介☆彌

※新年度配布資料にて、記載してあります。

そちらをご覧ください。

また、玄関入口上の方に写真が掲示してありますので、

そちらもご覧ください。

☆彌児童デイサービスセンターおひさま職員紹介☆彌

※新年度配布資料にて、記載してあります。

そちらをご覧ください。

また、玄関入口上の方に写真が掲示してありますので、そちらもご覧ください。

裏面に続きます

○●おたよりについて●○

クラスだよりについてです。4月のみ各家庭に配布致しますが、5月以降はコドモン資料室にてご覧ください。なお、必要な方は事務室前に置いてありますので、お取り下さい。

事務室前に置いてあるおたよりは、食事だより・献立表・ほけんだより・クラスだよりです。

～新型コロナウイルスへの対応について～

新型コロナウイルスが全国で流行し、保護者の皆様には感染症対策へのご協力・ご理解を頂きありがとうございます。

○登園前に必ず検温を行い、コドモンアプリへの入力の徹底をお願いします。発熱や呼吸器症状等が認められる場合には解熱後24時間以上が経過し、改善するまでは登園をお控えください。

※保育園で体調不良が認められた場合は、連絡させて頂きます。ご協力よろしくお願いします。

○送迎に来られる大人の方は、必ずマスク着用をお願い致します。また、できる限り少ない人数での送迎をお願いします。

○お迎え後は園庭あそびを控えて、速やかな降園をお願い致します。なお、駐車場や園内の談話は必要最低限に控えて頂くようにお願い致します。

○お子さん・ご家族の方が接触者・濃厚接触者の疑い、該当された場合やPCR検査対象となった場合は職員（園長・副園長・主任）までお知らせください。

○鹿児島市保育幼稚園課より県知事から新型コロナウイルス関連のメッセージが届きましたので、一部抜粋してお知らせします。

■はじめに

本県におきましては、県民の皆様のご協力のお陰で、現時点ではまん延防止等重点措置の終了後の新規感染者数のリバウンドということは見られていないと思っておりますが、急速な減少が見られた昨年の夏とは異なり、減少のスピードは緩やかものとなっております。

これから卒業、入学、就職、転居など春の異動期を控えて、県外との往来や、卒業式、入学式、歓送迎会、連休がございます。それに続く春休み、そして、お花見など、人と接触する機会も増えてくると思います。これまでも、こうした人流の拡大に伴って感染が拡大してきたことから、この連休を前に、もう一度、県民の皆様に感染 防止に向けた取組を徹底していただくよう、お願いしたいと思います。

■異動シーズンを迎えての感染防止対策の徹底

これから異動シーズンにおいて、外出される場合、混雑した場所や感染リスクの高い場所を避けていただき、離島や県外に移動する際には、体調管理をしっかりと行っていただき、時期の分散やPCR検査等の活用を含めて、「うつらない」、「うつさない」行動を心がけていただきたいと思います。

また、感染の不安がある方は、県内各地にあります無料のPCR検査会場をご活用いただければと思います。喉の痛みや、発熱、倦怠感など少しでも体調の異変を感じた場合には、早めにかかりつけ医等の地域の医療機関にご相談をいただきたいと思います。これから、歓送迎会などの機会も増えると思いますが、会食等に際しては、第三者認証を取得した店舗など感染防止対策を徹底している店舗を選んでいただき、店舗の感染防止の取組にご協力いただくとともに、引き続き、同一グループの同一テーブルでの飲食は4人以下ということをお願いしたいと思います。

■基本的な感染防止対策の徹底

そのほかに、基本的な感染防止対策の徹底についてもお願いしたいと思います。改めて、感染リスクが高い状況にあるということをご認識いただき、三密の回避、マスクの着用、こまめな手洗い、手指消毒、定期的な換気など、基本的な感染防止対策をしっかりと行っていただくようお願いいたします。無症状の方もオミクロン株の場合は多いことから、知らないうちに「感染する」、あるいは「感染させる」リスクがあります。お孫さんや親族など近い関係者と会う際にも感染防止対策の徹底を心がけていただきたいと思います。また、ワクチンの2回接種された方が感染するいわゆるブレーカスルー感染も多く見られますので、2回ワクチンを接種された方も油断することなく、感染防止対策の徹底にご協力ください。

■終わりに

本県における感染拡大のリバウンドをなんとしても防ぐために引き続き、強い警戒感を持って、感染防止対策の徹底にご協力お願いします。

～今年度も一緒に乗り越えていきましょう！！～